
■加須市合併１５周年記念事業　「第５回 加須市青少年未来議会」市に対する提言一覧

受付
番号

議席 役割 議長
会議録
署名議員 学校名 学年 議員氏名 主題 提言（私たちの考え）

1 ① 斉藤　悠來

2 ② 菅　智乃介

3 ① 山内　晟奈

4 ② 弓下　璃子

5 ① 神田　龍之助

6 ② 佐藤　凛子

7 ① 野本 華花

8 ② 島山 青空

9 ① 太田　結莉

10 ② 神谷　和奏

11 ① 吉田　夕葵

12 ② 野内　春杜

13 ① 桜木　晏崧

14 ② 小池　朔久

15 ① 糸井　康德

16 ② 篠宮　佳来

※役割①提言を行う者、②感想を述べる者

7 北川辺中学校
体育館へのクーラー設置及び熱
中症警戒アラート時の授業や部
活動について

現在、北川辺中学校を含む加須市の体育館にはクーラーが設置されておらず、夏の時期の日中の活動は
とても過酷なものになっています。また、熱中症警戒アラートが発令されると体育の授業や部活動を行
うことができません。そこで、体育館にクーラーを設置し、体育の授業や部活動を快適に実施できるよ
うにしていただきたいです。

8 大利根中学校
スポーツが盛んなまちづくりに
ついて

加須市では、女子野球の活性化などスポーツ振興に力を入れています。さらなる充実に向けて、２つの
案を提言します。
１つ目は、地域の公園にスポーツコーナーを設置することです。
２つ目は、加須市を拠点に活躍しているライオンズレディースのみなさんに学校に来ていただき、ベー
スボール型の球技教室を実施することです。
この２つを実施することで子どもたちのスポーツ参加を増やしていければと考えます。

前半の議長
を選出

5 加須平成中学校
「かぞ　どんとこい！祭り」の
更なる活性化と加須の魅力の再
発見について

加須市の大規模なイベントの１つである「かぞ　どんとこい！祭り」に各地のうどんのお店が出店する
こと、出店のための費用を加須市主催のクラウドファンディングで集めること、うどんの出店をめぐる
スタンプラリーを開催すること、全てのスタンプを集めた人に絆サポート券を渡すこと、鯉のぼりをう
ちわのイラストにして配布することなどを提言します。

6 騎西中学校
小・中連携による子ども同士の
交流の機会の企画について

小・中連携による子ども同士の交流の機会の目的は、小学生の段階から中学校の生活や中学生としての
姿に慣れておくことで、中一ギャップといわれる問題を解消することです。加須市が主催となって子ど
も同士が交流できるイベントを催したり、中学校の一日の生活や学校の様子を動画にして見せたり、学
校行事に小学生を招待したりすることなどを考えています。そこに、地域の方も交えることができれ
ば、子ども同士の交流がきっかけとなって、地域とのつながりもできるのではないかと考えました。

3 加須東中学校
自転車専用レーンが充実した街
づくりについて

加須市の交通事故の未然防止、通勤通学者の移動手段や余暇の活用手段としてより自転車が使われるよ
うにするため、加須市内の道路に自転車専用レーンを充実させ、地球環境に関心をもち、健康促進やゆ
とりある生活スタイルの確立にもつながると思います。また、自転車散策がしやすい街にして、加須市
をＰＲすることもできると思います。

4 加須北中学校
「大河への道」～大河ドラマで
加須市をＰＲしよう

加須市の偉人を大河ドラマで放映することによって、加須市を全国に知ってもらい観光客の集まる加須
市にしたいと考えます。地元の加須市民のよさ、地域愛も深まり他市への人口流出や地元に残る市民も
増加し、誇りある加須市として再認識できると考えます。

後半の議長
を選出

署名議員
を選出

署名議員
を選出

1 昭和中学校
「子ども向け市報かぞ」の内容
の充実化について

昭和中学校の先輩が発案した「子ども向け市報かぞ」が実現され、中学生にとって読みやすく、加須市
についてより一層知る良いきっかけとなりました。先輩が作った新しい伝統を引き継いでいくために
も、子ども向け市報かぞの内容を充実化させ、更に良いものを作っていきたいです。

2 加須西中学校
加須市の交通事故ゼロを目指し
て

交通事故の件数が、増減を繰り返している現状があります。砂利道の舗装や一時停止を示す立て看板等
の設置をすることで、より交通事故の件数を減らしていきたいです。更に、歩行者・自転車に向けては
パンフレット等の作成、車を運転する方には交通事故「なし」を願って加須市の特産物である「梨」を
配布することで、三者の交通意識を高めていきたいです。


